



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit Sparkasse Mittelfranken-Süd

Eigengewächs der Sparkasse Mittelfranken-Süd wird stellvertretendes Vorstandsmitglied

Mit Wirkung zum 1. Juli 2024 hat der Verwaltungsrat der Sparkasse Mittelfranken-Süd Herrn Markus Böhm aus Kammerstein zum neuen stellvertretenden Vorstandsmitglied bestellt. Der 55-jährige startete seine Karriere 1987 mit der Ausbildung zum Bankkaufmann bei der damaligen Sparkasse Roth-Schwabach. Anschließend sammelte er erste Erfahrungen im Geschäftsstellenbereich. Zusätzlich absolvierte er nebenberuflich sein Studium zum Diplom - Sparkassenbetriebswirt.



In seinen Funktionen als Abteilungsleiter Vertriebssteuerung und zuletzt in der Unternehmensentwicklung gestaltete er den erfolgreichen Weg der Sparkasse Mittelfranken-Süd wesentlich mit. Seit 01. Oktober 2023 ist er als Bereichsleiter in der Betriebsorganisation tätig. Markus Böhm wird die Sparkasse künftig auch als Stellvertreter des Vorstandes in verantwortlicher Position mitgestalten.

„Seit vielen Jahren können wir uns sowohl auf die fachliche als auch die persönliche Kompetenz von Markus Böhm verlassen und von seiner zielorientierten Arbeitsweise profitieren. Die Berufung zum stellvertretenden Vorstandsmitglied war daher der nächste logische Schritt, über den wir uns sehr freuen“, sagt Vorstandsvorsitzender Thorsten Straubinger. „Als Eigengewächs der Sparkasse zeigt der berufliche Weg von Markus Böhm, dass wir interessante Karrierewege in unserer Sparkasse bieten, vom Azubi bis zum Vorstand“, erläutert Liane Gronauer, die Bereichsleiterin Personal und Vorstandsstab.

Auch die Verwaltungsratsspitze um den Weißenburger Oberbürgermeister Jürgen Schröppel, Roths Landrat Ben Schwarz und den Schwabacher Oberbürgermeister Peter Reiß gratulierten Markus Böhm nach der Bestellung herzlich und wünschten ihm viel Erfolg für die neuen Aufgaben. Die Sparkasse Mittelfranken-Süd hat ihr Geschäftsgebiet im Landkreis Roth, der kreisfreien Stadt Schwabach und im Altlandkreis Weißenburg. Sie verfügt derzeit über eine Bilanzsumme von ca. 4,5 Mrd. Euro und lag Ende 2023 in der Größenordnung auf Rang 108 von 353 Sparkassen in Deutschland. Mit einem Marktanteil von 45% ist sie die Nummer 1 der Finanzdienstleister in Mittelfranken-Süd. 620 Mitarbeiter engagieren sich für die Kundinnen und Kunden und den Erfolg.

Auf unserem Bild von links zu sehen:

Peter Reiß (Oberbürgermeister Stadt Schwabach), Liane Gronauer (Bereichsleiterin Personal/Vorstandsstab), Thorsten Straubinger (Vorstandsvorsitzender Sparkasse Mittelfranken-Süd), Markus Böhm, Jürgen Schröppel (Oberbürgermeister Stadt Weißenburg), Frank Sarres (stv. Vorstandsvorsitzender der Sparkasse) und Ben Schwarz (Landrat des Landkreises Roth).